
第 2回 学校運営協議会 議事録 

日 時：令和７年５月１７日（土） 

場 所：高倉小学校 ランチルーム 

 

1. 開会 

2. 会長挨拶 

• 地域の子どもたちと関わる中で、あいさつを受けた。小学校での指導が浸透し

ていることを実感。今後も継続してほしい。 

• 最近の小中学生を巡る事件を受けて、防犯対策の重要性を再認識。できる限

りの備えが必要。 

• 各学校に応じた防犯対応を推進すべき。 

3. 校長挨拶・報告 

防犯カメラの設置について 

• 現在、5台通学路へ設置済み。 

• 1台の位置変更については可能性あり。 

• 子どもの通学の安全確保を考慮し、交差点付近への移設を検討。 

• 現在の設置場所について情報あれば学校まで。 

高校との連携 

• 八王子東高校との連携強化を進めている。 

• 地域発表の場の提供や、小学校活動（菜園等）への協力の申し出あり。 

• 今後も連絡・調整を図る。 

校内の防犯体制 

• 門の施錠、名札着用の徹底。 

• 不審者対応マニュアルの確認と指導（校内放送合図、カーテン・突っ張り棒で

の対応など）。 

• 体育館周辺など、防犯上死角になる場所への対策も課題。 



空調・施設設備 

• 体育館への空調設備設置工事が夏休みに予定されている。 

4. 各担当・委員からの報告 

地域連携・保幼小連携 

• バディスポーツ幼児園が新たに連携先に加わった。 

• 保育園訪問・読み聞かせなどを通じて、就学への橋渡しを強化。 

学校支援・ボランティア 

• プール指導補助員の募集。 

• 登録者が少ないため、地域への協力呼びかけ継続。 

ホームページ・広報 

• 学校運営協議会の活動内容・メンバーを HPに掲載予定。 

• 会議内容や連携イベントも今後掲載を検討。 

教材費・保護者負担軽減 

• 教材費や移動教室費用に関する説明。 

教職員の勤務状況 

• 5月に時間外勤務の多い教員について。 

• 年度初め・末の繁忙を考慮しつつ、働き方の改善も継続課題。 

5. 学運協委員による報告・意見交換 

保育園代表より 

• 小学校入学後の様子を見て、就学への不安が解消されつつあるとの報告。 

• 今後も教職員同士の連携、保育園訪問などの取り組みを継続。 

放課後子ども教室の取り組み 

• ゲームコーナーを設置し、低学年の帰校後の時間活用に好評。 



• セキュリティ面に課題があるため、防犯対策を検討中。 

学運協企画事業 

• ハロウィン、クリスマスなどイベントの開催と協議会名義での協力提案あり。 

• 読み聞かせやニュースポーツ体験、外部講師の活用などの計画あり。 

6. 今後の予定・その他 

• 出前授業「高倉大根」講師謝金に学運協予算を活用予定。 

• ハロウィンイベント等の協力について、今後具体化予定。 

7. 閉会 


